



Antwort zur Anfrage Nr. 0706/2018 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend **Finther Grundschule (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wann wird mit dem Neubau der Grundschule an der Layenhofstraße begonnen?

Es liegt noch keine schulbehördliche Genehmigung der Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion vor. Erst wenn diese vorliegt, kann mit der Ausführungsplanung begonnen und ein Bauzeitenplan erstellt werden. Die schulbehördliche Genehmigung durch die Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion wird im laufenden Jahr 2018 erwartet.

2. Wie und wo werden die Kinder während der Bauphase untergebracht?

Die Baumaßnahme erfolgt in mehreren Bauabschnitten. Für die Bauzeit werden mobile Schulräume auf dem Schulgelände aufgestellt.

3. Wann steht der Neubau zur Verfügung?

Nach Baubeginn ist mit einer Bauphase für den Neubau des Schulgebäudes von ca. 16 Monaten zu rechnen.

4. Wann wird der Unterricht der Kinder von der Lambertstraße in den Neubau verlegt?

Sobald der Neubau des Schulgebäudes abgeschlossen ist.

5. Wann steht die neue Sporthalle der Grundschule für die Sportvereine zur Verfügung?

Die Sporthalle wird nach Fertigstellung des Schulgebäudes gebaut. Wir gehen davon aus, dass der Sporthallenneubau ca. 14 Monate dauern wird. Danach steht die Schulsporthalle den Vereinen in den Nachmittagsstunden nach dem Unterricht, sowie am Wochenende zur Verfügung.

6. Was geschieht mit dem leer stehenden Schulbau Lambertstraße?

Es existiert noch keine abschließende Untersuchung, wie mit dem Gebäude von städtischer Seite weiter verfahren wird.

Mainz, 09.05.2018

gez. Lensch

Dr. Eckart Lensch
Beigeordneter